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Aos 12 (doze) dias do mês de março de 2015, na sede da Procuradoria Geral de 
Justiça do Espírito Santo, localizada na Rua Procurador Antônio Benedicto Amâncio 
Pereira, nº 121, bairro Santa Helena, Vitória-ES, sob a Presidência do Promotor de 
Justiça Dr. Eduardo Diniz Neto, diretor da FEMPAR-PR e Presidente do CDEMP, 
com as presenças dos representantes das Escolas dos Ministérios Públicos do 
Brasil, Dr. Cláudio José Brandão Sá, da ESMP-AL e Secretário-Executivo do 
CDEMP, Dra. Deluse Amaral Rolim Florentino, da ESMP-PE, Dra. Sabrina Coelho 
Machado Fajardo, CEAF-ES, Dr. Antonio Sérgio Tonet, da FESMP-MG, Dr. Luciano 
Luz Badini Martins, do CEAF-MG, Dr. Marcelo Pedroso Goulart, da ESMP-SP,       
Dr. Vinicius, Menandro Evangelista de Souza, do CEAF-AC, Dr. Valmiro Santos 
Macedo, do CEAF-BA, Dra. Raquel de Nazaré Costa Normando, do CEAF-PI, Dra. 
Patrícia Pimentel Chambers Ramos, do CEAF-RJ, Dr. David Medina da Silva, da 
FMP-RS, Dr. Flávio Wanderley Vasconcelos, da FESMP-PB, Dr. André Mauro 
Lacerda Azevedo, do CEAF-RN, Dra. Maria de Fátima Cabral de Sá, da ESMP-ES, 
Dra. Ana Teresa Silva de Freitas, da ESMP-MA, Dra. Kátia Rejane Medeiros Lira 
Lucena, do CEAF-PB, Dr. José Maria da Silva Junior, do CEAF-TO, Dr. Rodrigo 
Iennaco de Moraes, da FESMP-MG, Dra. Vanessa Wendhausen Cavallazzi, da 
ESMP-SC e a Dra. Andréa Teixeira de Souza, da ESMP-ES, reuniu-se o Colégio de 
Diretores de Escolas e CEAFs dos Ministérios Públicos do Brasil-CDEMP. Aberta a 
reunião, com a palavra do Excelentíssimo Presidente do CDEMP, o Dr. Eduardo 
Diniz Neto, que agradeceu pelo comparecimento de todos, lamentando as 
ausências, agradecendo às Doutoras Sabrina Coelho Machado Fajardo e Maria de 
Fátima Cabral de Sá pela recepção e acolhimento, quando da realização da 1ª 
Reunião Ordinária do CDEMP/2015. Em ato seguido passou a palavra ao 
Procurador Geral de Justiça do Espírito Santo, Dr. Eder Pontes da Silva, que 
desejou boas vindas, demonstrando satisfação em receber os membros do 
colegiado na sede da PGJ-ES. Sequenciando, passou a palavra às anfitriãs, 
momento em que agradeceram pela presença de todos, dando boas vindas, ficando 
a disposição dos participantes durante a realização da 1ª Reunião Ordinária do 
CDEMP/2015, dizendo da alegria em receber todos os representantes de Escolas e 
CEAFs na cidade de Vítoria-ES. Logo após ocorreu a apresentação de todos os 
membros do colegiado. Naquele momento foi registrada a presença do Dr. José 
Raimundo de Lima, que fez comunicação de seu afastamento do CEAF-PB e 
consequentemente da função de tesoureiro do CDEMP, agradecendo a todos pelo 
acolhimento durante os longos anos de atuação como representante do Estado da 
Paraíba junto ao CDEMP. Em seguida o senhor Presidente convidou para compor a 
mesa o Procurador de Justiça do Espírito Santo e atual Ouvidor do MP-ES, Dr. 
Sérgio Dário Machado, associado honorário do CDEMP. Sequenciando, deu-se 
início a pauta administrativa da reunião com aprovação da ATA da 5ª Reunião 
Ordinária realizada em Florianópolis. Continuando, foi aberta a inscrição para eleição 
para a função de tesoureiro do CDEMP, face ao desligamento do Dr. José Raimundo 
de Lima-PB. Por unanimidade foi aclamado o Dr. Antonio Sérgio Tonet, da FESMP-
MG, para assumir a função de tesoureiro do CDEMP, gestão 2015, momento em 
que foi empossado. Dando continuidade a pauta deliberou-se pela inclusão da Dra. 
Vanessa Cavallazzi-SC, na comissão que trata sobre a resolução do MEC. Em 
seguida foi aprovada a proposta do CDEMP relativa ao acréscimo de inciso 
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específico ao Art. 2.º do Projeto de Resolução que institui as Diretrizes Nacionais 
para os Cursos de Pós-graduação Lato Sensu Especialização e dá outras 
providências – CES/CNE (Câmara de Educação Superior do Conselho Nacional de 
Educação). “ IV – Escola de natureza institucional, pública ou privada, sem fins 
lucrativos, da Magistratura, do Ministério Público, da Defensoria Pública e da 
Advocacia, bem como de carreiras jurídicas análogas previstas na Constituição 
Federal, que obtenha credenciamento especial concedido por ato do MEC, mediante 
parecer do CNE, com oferta regular de cursos na área jurídica há, pelo menos, 3 
(três) anos consecutivos, ou 5 (cinco) alternados, nos últimos 10 (dez) anos, nos 
termos do artigo 4.º desta Resolução ”. Continuando, foi deliberado pela indicação 
dos doutores José Maria da Silva Junior, CEAF-TO, Flavio Wanderlei da Nobrega 
Cabral de Vasconcelos, FESMP-PB e Ana Teresa Silva de Freitas, ESMP-MA, para 
compor a comissão sobre a minuta do Regimento Interno do CDEMP, em virtude 
dos desligamentos dos doutores José Raimundo de Lima-PB e Raimundo Moraes-
MA. Em seguida o Dr. Marcelo Pedroso Goulart, ESMP-SP, comunicou sobre a 
realização do curso de “Aperfeiçoamento para Agentes Políticos do Ministério 
Público Brasileiro”, a ser realizado no período de 06/04 a 17/10, em São Paulo, com 
carga horária de 180 horas/aula, com módulos presenciais e à distância, 
sendo ofertada 25 vagas para o CDEMP. Continuando com a pauta, foi deliberado 
pela convocação dos membros da comissão criada para “Diagnóstico e Valorização 
dos CEAFs”, para reunião no dia 23 de abril, em São Paulo. Sequenciando foi 
realizada a apresentação do projeto “Re-conhecendo e Re-presentando nossa 
cidade”, com a participação dos palestrantes, Dr. Gustavo Senna Miranda e Nícia 
Regina Sampaio, Promotores de Justiça do Meio Ambiente, em Vila Velha-ES. 
Houve intervenção dos doutores Luciano Badini-MG, Patrícia Pimentel-RJ, Vanessa 
Cavallazzi-SC, Sérgio Tonet-MG, Eduardo Diniz-PR e Deluse Florentino-PE. 
Sequenciando com a pauta foi iniciada a reunião com o Dr. Federico Penna, sobre o 
convênio CDEMP/Universidade Tor Vergata-Roma. Após apresentações e debates, 
deliberou-se pela aprovação do convênio, nos termos apresentados. Não havendo 
mais assunto a tratar a pauta foi concluída. O encerramento do último dia da 1ª 
Reunião Ordinária do CDEMP/2015, aconteceu com a palavra final do senhor 
Presidente, momento em que o Dr. Eduardo Diniz Neto agradeceu a presença de 
todos. Eu, Cláudio José Brandão Sá, Secretário-Executivo, lavrei a presente ata, que 
segue devidamente assinada. 
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